

# KIM

## Mutasi Jabatan Polri, Kasat Intelkam Polres Bukittinggi dan Kapolsek IV Koto Berganti

Afrizal - [BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID](http://BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID)

Mar 10, 2022 - 22:02



BUKITTINGGI, - Mutasi jabatan kembali dilakukan Polres Bukittinggi. Kali ini,

Kasat Intelkam Polres Bukittinggi dan Kapolsek IV Koto laksanakan serah terima jabatan (Sertijab) di halaman Mapolres Bukittinggi, Kamis (10/3/2022).

Upacara sertijab yang dipimpin langsung oleh Kapolres Bukittinggi AKBP Dody Prawiranegara dilakukan antara Kasat Intelkam, AKP Bobby Sandra dengan jabatan baru Panit 1 Subdit 3 Ditintelkam Polda Sumbar digantikan AKP Nofri, sebelumnya menjabat Panit 3 Subdit 3 Ditintelkam Polda Sumbar.

Selanjutnya, Kapolsek IV Koto dari AKP Rony AZ, sekarang jabatan baru Kasat Reskrim Polres Pasaman Polda Sumbar, kepada IPTU Evi Hendri Susanto, sebelumnya menjabat Kaurbinopsnal Satreskrim Polres Tanah Datar Polda Sumbar.

Kapolres Bukittinggi menyampaikan bahwa proses mutasi di lingkungan Polri merupakan hal yang biasa untuk kepentingan regenerasi serta penyegaran organisasi Polri, dan merupakan suatu proses manajemen yang mengandung arti strategis.

"Ditinjau dari dinamika organisasi di dalam mengantisipasi perkembangan tantangan tugas Polri yang semakin berat dan kompleks, dan memastikan berlakunya sistem pembinaan manajemen personil Polri guna mendapatkan figur yang memiliki kompetensi sebagaimana yang diharapkan," kata kapolres.

Selain itu, ia juga mengingatkan bahwa jabatan merupakan suatu hal yang harus dilaksanakan dengan bertanggung jawab, sehingga hal tersebut dapat menjadi ladang pengabdian dan ibadah bagi pemegangnya.

"Jabatan merupakan amanah yang dititipkan oleh Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa, dan harus dilaksanakan dengan penuh rasa tanggung jawab sekaligus sebagai bentuk pengabdian serta ibadah," tuturnya.

Kapolres Bukittinggi juga menjelaskan peran dan fungsi jabatan yang diserahkan. Dimana Sat Intelkam adalah unsur yang bertanggung jawab langsung kepada kapolres dan dalam kesehariannya, pelaksanaan tugas berada di bawah kendali wakapolres.

"Sat Intelkam bertugas menyelenggarakan dan membina fungsi intelijen keamanan, mengumpulkan, mengolah dan mendokumentasikan data serta pelayanan yang berkaitan dengan izin keramaian umum dan kegiatan masyarakat lainnya, penerbitan SKCK, menerima pemberitahuan kegiatan masyarakat atau kegiatan politik, serta membuat rekomendasi atas permohonan izin pemegang senjata api dan penggunaan bahan peledak," ujarnya.

Sementara kapolsek merupakan pimpinan Polsek yang berada di bawah dan bertanggung jawab kepada kapolres, serta Polsek bertugas menyelenggarakan tugas pokok Polri dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat, penegakkan hukum, pemberian perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat, serta tugas-tugas Polri lain dalam daerah hukumnya sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan.

Dipenghujung arahnya, Kapolres Bukittinggi menyampaikan terima kasih atas pengabdian dan dedikasinya selama bertugas di Polres Bukittinggi, serta selamat

melaksanakan tugas pada jabatan baru kepada AKP Bobby Sandra dan AKP Rony AZ

"Selanjutnya selamat datang, dan selamat atas amanah jabatan yang dipercayakan kepada pejabat yang baru dilantik sebagai Kasat Intelkam kepada AKP Nofri dan IPTU Evi Hendri Susanto sebagai Kapolsek IV Koto," ucap AKBP Dody Prawiranegara. (\*)